

2. September 2024

10 Jahre Busch-free@home® - Smart Home einfach wie nie

Das Smart-Home-System von Busch-Jaeger vereint smarte Technik mit hochwertigem Design. Durch Schnittstellen zu Produkten und Systemen anderer Hersteller bietet es seinen Nutzern mehr Flexibilität und Individualität.

Unter dem Motto "Freiheit lebt zuhause" präsentierte Busch-Jaeger vor zehn Jahren das innovative Smart-Home-System, das den Einstieg in das intelligente Wohnen revolutionierte. Es ermöglicht eine unkomplizierte und schnelle Installation sowie eine intuitive Steuerung von Licht, Heizung, Klima, Jalousien und Türkommunikation über Bedienpanels, Smartphone oder Tablet – auch von unterwegs ist ein Fernzugriff per App jederzeit möglich. Das System schließt die Lücke zwischen KNX-Systemen und konventioneller Elektroinstallation. Die einfache Installation und intuitive Programmierung von Busch-free@home® überzeugen Elektroinstallateure von Anfang an. Dies belegen auch die Zahlen: Seit 2014 wurden mehr als 100.000 Anlagen eingebaut.

Kontinuierliche Weiterentwicklung eröffnet breite Einsatzmöglichkeiten

Busch-free@home® integrierte schnell Schnittstellen zu Produkten anderer Hersteller. So entstand Schritt für Schritt ein weitgehend offenes System, das ein neues Level des Smart-Home-Erlebnisses bot. Die Einführung von Wireless-Komponenten erweiterte die Einsatzmöglichkeiten für den Renovierungs- und Modernisierungsbereich erheblich. Die drahtgebundene als auch drahtlose Integration der Geräte gemeinsam in Buschfree@home® ermöglicht seitdem die Erweiterung der intelligenten Haussteuerung entlang der sich verändernden Bedürfnisse der Bewohner.

Seit 2017 kann das System mit Amazons Alexa per Sprachsteuerung bedient werden. Die Einbindung von Haushaltsgeräten und Unterhaltungselektronik hat die weitere intelligente Vernetzung des Smart Homes ermöglicht.

Die offizielle Matter-Zertifizierung und die Vielfalt an Partner-Addons setzen Maßstäbe

Busch-free@home® ist eines der ersten professionellen Smart-Home-Systeme mit Matter-Kompatibilität, das eine nahtlose Integration in Plattformen wie Apple Home, Google Nest Hub und Amazon Alexa ermöglicht. Dank der Matter-Zertifizierung können Busch-free@home® Endgeräte auch ohne ständige Cloud-Verbindung in andere Matter-Systeme integriert und vollständig offline gesteuert werden. Die Integration in SmartThings von Samsung und weiterer Partner-Addons wie Velux-Fenstern, Ladegeräten für Elektroautos und Stromzählern bietet den Nutzern mehr Flexibilität und Individualität. Mit wenigen



Klicks im System Access Point, der Systemzentrale von Busch-free@home®, lassen sich zusätzliche Geräte einfach in das Smart Home einbinden.

Busch-Jaeger legt großen Wert auf hochwertiges Design und intuitive Bedienung, um Spitzentechnologie in benutzerfreundliche Produkte umzusetzen. "Seit der Markteinführung von Busch-free@home® arbeiten wir kontinuierlich daran, die Benutzerfreundlichkeit und Vielseitigkeit des Systems zu verbessern und Maßstäbe im intelligenten Wohnen zu setzen", sagt Adalbert M. Neumann, Geschäftsführer der Busch-Jaeger Elektro GmbH.



Bild: Seit zehn Jahren bietet Busch-free@home® einen einfachen Zugang zu komfortablem, sicherem und effizientem Wohnen.





Bild: Das Busch-free@homePanel 7" (links) war das erste Bedienelement für das Smart-Home-System. Der Nachfolger SmartTouch® 10" kam 2022 auf den Markt und bot eine neue, moderne und intuitive Bedienoberfläche.





Bild: Der Touchsensor Busch-Trevion® Display 2,4" im Schalterformat (hier Busch-art linear®) zeichnet sich neben seinem flachen Design durch seine Funktionsvielfalt aus und kann durch einen integrierten Busankoppler für Busch-free@home® genutzt werden.

Fotos: Busch-Jaeger

Die Busch-Jaeger Elektro GmbH, ein innovativer Marktführer in der Elektroinstallationstechnik und Gebäudeautomation, gehört seit über 140 Jahren zu den führenden Marken in Deutschland. Das Unternehmen steht für innovative Technologien, die das Leben vereinfachen und für die Zukunft sicher machen. Durch Qualität, Vielfalt und kontinuierliche Innovation erfüllt Busch-Jaeger in enger Zusammenarbeit mit Handwerk und Fachhandel höchste Standards. Zudem übernimmt das Unternehmen Verantwortung für eine nachhaltigere Zukunft, indem es auf Ressourcenschonung und Energieeffizienz fokussiert. Das Produktangebot reicht vom gesamten Elektroinstallationsprogramm bis hin zu elektronischen High-End-Produkten für Smart Homes und Smart Buildings. Als Teil der ABB-Gruppe beschäftigt Busch-Jaeger etwa 1.300 Mitarbeiter in Lüdenscheid und Aue (Bad Berleburg).

Der Geschäftsbereich ABB Elektrifizierung ist ein weltweit führender Technologieanbieter für elektrische Energieverteilung und Energiemanagement. Die Welt sicher, intelligent und nachhaltig zu elektrifizieren, ist dabei unser Anspruch – von der Energieerzeugung bis hin zu ihrem Verbrauch. Unsere mehr als 50.000 Mitarbeitenden in 100 Ländern arbeiten in der Zusammenarbeit mit unseren Kunden und Partnern an den weltweit größten Herausforderungen in den Bereichen Energieverteilung und -management. Dafür entwickeln wir innovative Produkte, Lösungen und digitale Technologien für Unternehmen, Industrien und Endnutzer, die eine energieeffizientere und nachhaltigere Arbeits- und Lebensweisen ermöglichen. Durch unsere innovativen Ansätze tragen wir aktiv zur Beschleunigung der globalen Energiewende bei und treiben die nachhaltige Zukunft der Gesellschaft voran. go.abb/electrification



Ansprechperson für weitergehende Informationen:

Julia Feijóo Sampedro und Laura Gehrlein

Busch-Jaeger Elektro GmbH Bereich Unternehmenskommunikation/Presse Freisenbergstraße 2 58513 Lüdenscheid Mail: de-media.busch-jaeger@abb.com